

## PROGRAMA DE ACTOS FIESTA DE LA VILLA DE ALCORISA 2013

### El Jueves a 31 de Octubre

Por la tarde dará comienzo el Engalanamiento de la Villa con enramadas y pendones. Queremos que nuestro pueblo se vista de fiesta, de celebración y se caracterice como aquella Alcorisa que recibió el título que la hacía Villa. Para lograrlo necesitamos de vuestra colaboración.

A las **Siete y media**: Acompañados por los alumnos de la Escuela de Música Tradicional, se procederá a la apertura de tabernas con entrega del documento que dará Fe de su colaboración.

### El Viernes a 1 de noviembre

Durante la mañana se interrumpirán los actos como señal de respeto a nuestros antepasados.

A las **Cinco**: En Calle san Valero, dentro de las “Jornadas de la Naturaleza como Escenario”, Ricardo Azón nos hablará de especies de entonces que ahora se encuentran en peligro de extinción.

A las **Cinco**: En Calle Santa Lucía, juegos tradicionales y torta con Chocolate venido de las américas para los más pequeños. Con la colaboración de Anguarina.

A las **Seis**: Inauguración de exposición “El Hidalgo Caballero don Quijote de la Mancha” (Cedida por C.EE Gloria Fuertes de Andorra). En C/ Santa Lucía, local antes ocupado por comerciantes de la lejana China.

A las **Siete**: Dentro de la programación de Otoño Cultural del Ayuntamiento de Alcorisa, en la Sala Alcor 82, obra de teatro “El enfermo imaginario” de Molière a cargo del grupo de teatro de Quinto de Ebro. Colabora: grupo de teatro “El Candil”.

### El Sábado a 2 de noviembre

A las **Diez**: En la partida de la Foya, exhibición de galgos de caza. Donde podréis degustar un rico almuerzo (A beneficio de la Fiesta)

A las **Once**: En el Portal gentes amantes del viento darán comienzo al taller de artilugios voladores también llamados Cometas, los mozalbetes que deseen participar deberán inscribirse antes.

A las **Tres y Media**: En el Parque Valero Lecha, los amantes del viento y los mozalbetes de la Villa harán volar las cometas construidas durante la mañana.

A partir de las **Cinco**, por las calles y plazas de la Villa y durante toda la tarde: “Quien canta sus males espanta”. Tarde de MÚSICA EN LA CALLE, con la colaboración de todas las asociaciones o músicos/grupos independientes que quieran participar en ronda, conciertos itinerantes o conciertos en lugares fijos .

A las **Nueve** de la noche : En la Plaza de los Arcos encendido de los fuegos preparativos de la Cena de Alforja.

A las **Once**: En la Plaza de los Arcos, Noche de música con La Orquestina de Fabirol y Asti Queda Ixo. (Sobre las doce y media se realizará un Bingo dotado con 1.000 € y 200 € a la línea o ringlera)

### El Domingo a 3 de noviembre

A las **Diez**, en la Plaza de los Arcos: Pitanza para todos con huevos fritos, pan y buen tintorro. Recordad “A Bebedor Fino, primero agua y después Vino”.

A las **Once** Inicio de la Llega que contará con un Notario venido para dar Fe de todo lo que se recoja. El acto estará amenizado por las músicas y canciones de la CAMTA.

A las **Once y media**, desde la Plaza de los Arcos, visita guiada por el casco viejo para conocer la Alcorisa que se hizo Villa.

A la **Una**, en la Plaza de los Arcos y de la mano de la Coral Alcorisa “Romance de Ciego”

A las **Cuatro y Media**, en la Pza. Los Arcos, Cuentacuentos para mozalbetes ofrecido por Bengala y sus gentes.

A las **Cinco y Media**, para todos, Juegos tradicionales organizados por Interpeñas.

A las **Siete** la Calle San Valero acogerá la charla de Francho Duque y Dani Esteban que nos hablará de algo que los habitantes de la Alcorisa de hace 400 años desconocían... La Soberanía Alimentaria y los transgénicos.

### El Viernes a 8 de noviembre

A las **Doce** del mediodía: En el Salón de Plenos de la Casa Consistorial dará lugar el Pleno Infantil.

A las **Tres**: En el Colegio, IMAGO MUNDI ofrecerá su Cuentacuentos “Ratones de biblioteca”. Con la colaboración de la Biblioteca Municipal.

A las **Siete y media**: En la Iglesia San Sebastián Concierto Siglo de Oro a cargo de la Polifónica Alcorisana.

A las **Once**, desde la Calle Sta. Lucia inicio de la Ronda Baturra con el grupo de jota de Alcorisa.

### El Sábado a 9 de noviembre

A partir de las **Diez y media** , en la Calle de las Arribas, apertura del Mercado Del Siglo de Oro en el que, artesanos y mercaderes venidos de lugares distantes, ofrecerán sus mercancía a lugareños y forasteros.

A las **Once**, en la Posada Montaña, exhibición de Tiro de barra aragonesa. Con Importantes premios.

A las **Doce**: Salida de la Comparsa de Gigantes y Cabezudos de Alcorisa acompañados de los Dulzaineros.

A las **Cuatro**: La Comitiva real hará su entrada en la Villa acompañada por los Danzantes y dulzaineros, en dirección a la Plaza de los Arcos, donde el grupo Gazapo’s Brass amenizará a las gentes del lugar.

A las **Cuatro y media**, en la Plaza de los Arcos y ante la presencia de un Notario se procederá a la firma de la Concesión del Título de la Villa de Alcorisa. Al finalizar actuación de los Danzantes de la Villa.

A las **Cinco y media**: En la Plaza de los Arcos, subasta de la Llega, con todos los productos recogidos durante la semana anterior. No se la pierdan.

A las **Once**: En la Plaza de los Arcos, actuación del afamado grupo de la Villa “Trío de Ases”.

### El Domingo a 10 de noviembre

Desde las **Diez**: en la Calle de las Arribas, estará abierto el Mercado del Siglo de Oro.

A las **Diez**, en la Plaza de los Arcos, Pitanza para todos, en esta ocasión desayunamos con Migas de pastor ( Recuerden “Quien no da migas, no tendrá amigas”)

A las **Once**, en la Plaza de los Arcos: ”Las Aceitunas” y “Una historia de brujas” entremeses representados por el el grupo juvenil de teatro de Alcorisa.

A las **Once y media**, en la Plaza de los Arcos, los amigos del Centro de Estudios Locales harán una exhibición de “lanzamientos y tiros de Hincapuestas”

A las **Doce y media**, Desde la Plaza de los Arcos, nueva visita guiada por el casco viejo.

A las **Cuatro y media** : “El Rufian Cobarde” y “Ganas de reñir” entremeses representados por el el grupo de teatro “El Candil” de Alcorisa.

A las **Seis y media**: En la Plaza de los arcos asistiremos a un sorprendente espectáculo “Sonidos del Continente del Fuego” a cargo de Bengala y Espectáculos.